

Pressemitteilung

+++++

Im Schlaf Gutes tun - Die Gäste der Albrechtshof Hotels unterstützen die Kältehilfe der Berliner Stadtmission

Ganz einfach helfen. Ohne große Worte. Die kleine Geste tut es schon. Wer möchte das nicht, im Schlaf Gutes tun. Für die Gäste der Albrechtshof Hotels ist das inzwischen ganz einfach möglich. Die kleine Hotelgruppe aus drei Berliner und einem Wittenberger Hotel, hat es sich zur Aufgabe gemacht, Hilfsbedürftige durch Spenden an die Berliner Stadtmission zu unterstützen. In der kalten Jahreszeit werden die Spendeneinnahmen für die in Berlin bekannte Kältehilfe genutzt. Spenden ist ganz einfach. Schon während des Buchungsprozesses auf der Homepage der Hotels, können Gäste auswählen, ob sie 20,-€ zusätzlich spenden möchten. Mit diesem Betrag sichert der Gast einem Wohnungslosen einen gefahrlosen Schlafplatz und eine warme Mahlzeit in der Notübernachtung der Berliner Stadtmission. Das Angebot ist freiwillig und wird sehr gern von den Gästen genutzt. Selbstverständlich werden die Spendeneinnahmen vollständig an die Berliner Stadtmission weitergereicht und der Gast erhält auf Wunsch eine Spendenquittung. Im Jahr 2016 konnten durch die Spendeneinnahmen insgesamt 4.720,44 € an die Kältehilfe der Berliner Stadtmission überwiesen und damit 236 Obdachlosen geholfen werden. Gäste der Albrechtshof Hotels buchen damit nicht nur sich selbst ein „Dach über dem Kopf“, sondern einem Wohnungslosen gleich eines mit. Selbstverständlich können die Gäste auch in den Sommermonaten an die Berliner Stadtmission spenden. Dann kommen die Einnahmen Kindern aus sozialschwachen Berliner Familien zu Gute, denen dadurch die Teilnahme am Gussower Ferien-Erlebniscamp ermöglicht wird.



Kontakt für Fragen und Informationen:

Stephanie Lange | Marketingleiterin/ Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: +49 30 30886-331

stephanie.lange@albrechtshof-hotels.de

www.albrechtshof-hotels.com